
大手薬局のM＆Aが案件を選ぶようになったことで、薬剤師個人に
M＆Aに関する話が来るようになり、独立開業する薬剤師が増えてい
るといいます。そんな中、医師の開業が失敗するケースが増えてき
ているそうです。医療業界はほかの業界と比べ、資格がないと始め
られないことから参入する壁が高い分、失敗する可能性は低い業界
です。
それなのに上手くいかないのは、業界への経験が少ないにも関わ

らず「コンサル」を名乗る人が増えてきているのが一因ではないかと
分析しています。計画は厳しめに見積もるのが経営の鉄則であるた
め、甘い言葉に乗らないように気を付けましょう。
私は「あり方」が大切だと思います。最近では「今だけ、金だけ、

自分だけ」という風潮が強いように感じますが、私たちが属している
業界は「医療」です。ボランタリー精神だけでは生活できませんので、
適正な利益を上げることは必要ですが、「適正」というところが特に
命を預かる医療分野では大切な観点だと思います。医療人はその意
識をお持ちの人が多いのですが、コンサルという名で参入する人た
ちにはそれを感じることがあまりありませんでした。そのため、医療
人は騙されやすいのではないかと感じます。
だからこそ、私たちは人として組織としての「あり方」を考えて、

さまざまなことを判断していけるようになっていきましょう。
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